

Notre spectacle à Fayolle: Briser la coquille

Le 13 février nous sommes allés voir le spectacle offert par la mairie de Guéret aux enfants des écoles.



C'est l'histoire d'une femme qui voudrait avoir un enfant. Elle rencontre un homme qui est un peu moins sûr. Mais comme ils s'aiment, dans le ventre de maman, la petite usine à bébé se met en route, et c'est parti pour la grande aventure ! On suit l'évolution de son corps avec la lune qui grossit en même temps que le ventre s'arrondit. On découvre aussi ses envies surprenantes.

L'enfant, au chaud dans le cocon douillet, rêve de grandes aventures sur un bateau ou dans une fusée. Il est pressé de sortir pour vivre la vie. A la fin, il y a la lune qui est fragile comme un œuf. La coquille finit par se briser et le bébé apparaît.



